



KNAPP eröffnet betriebliche Kinderbetreuung

Am 2. Oktober eröffneten die KNAPP-Vorstände Gerald Hofer, Franz Mathi und Christian Grabner feierlich die betriebliche Kinderbetreuungsstätte am Firmensitz in Hart bei Graz. Unter den Ehrengästen befanden sich unter anderen die Familie Knapp, Landtagsabgeordnete Bernhard Ederer und Landesrat Michael Schickhofer. Für gute Stimmung sorgten die Kinder, die sich mit einem Lied in die Herzen der Festgäste sangen.

Rechtzeitig zu Schulbeginn am 9. September eröffnete die KNAPP-Kinderwelt nach einer kurzen Bauzeit von weniger als fünf Monaten und stellt für die 1.500 Mitarbeiter am Firmensitz in Hart bei Graz eine wesentliche Stütze in der Vereinbarkeit von Familie und Beruf dar. Die offizielle Eröffnungsfeier folgte am 2. Oktober.

Gelungenes Konzept

„Unsere Mitarbeiter erbringen jeden Tag Leistungen auf hohem Niveau. Einen Teil unserer Wertschätzung möchten wir durch unser Angebot an Sozialleistungen zum Ausdruck bringen. Dazu zählen unser Werksrestaurant, Gesundheits- und Vitalprogramme sowie die KNAPP-Kinderwelt – eine nachhaltige Bereicherung für unseren Firmensitz und eine gelungene Spielstätte mit Wohlfühlcharakter“, erklärt KNAPP-CEO Gerald Hofer. Der Neubau wurde vom Architekten DI Christian Meier gestaltet und steht auf einem direkt an den Firmensitz angrenzenden 2.000 m² Grundstück. Das Gebäude mit moderner Ausstattung bietet viele helle Gruppenräume für den Kindergarten und die zwei Gruppen der Kinderkrippe. Insgesamt können bis zu 50 Kinder im Alter von 0 bis 6 Jahren betreut werden. Im Außenbereich erwartet die Kinder eine eigene Bobby-Car-Rennstrecke und bei Schlechtwetter lädt die überdachte Terrasse mit integrierter Sandkiste zum Spielen ein. Für das leibliche Wohl der Sprösslinge sorgt das hauseigene Werksrestaurant.

Maximale Flexibilität für die Eltern

Die KNAPP AG hat mit der WIKI Kinderbetreuung einen erfahrenen Partner an ihrer Seite. Bei den Pädagoginnen ist der Nachwuchs in besten Händen. Flexible, ganztägige Betreuungszeiten von bis zu 12 Stunden an Werktagen sind eine wesentliche Unterstützung für die Eltern beim Wiedereinstieg in das Berufsleben. Das Betreuungsangebot wird auch von Eltern aus der Gemeinde Hart bei Graz und Umgebung genutzt und stellt eine wertvollen infrastrukturelle Bereicherung dar.

Bildunterschriften

Symbolische Übergabe der KNAPP-Kinderwelt an WIKI: LAbg. Bernhard Ederer (Obmann WIKI Kinderbetreuungs GmbH), Franz Mathi (COO KNAPP AG), Gerit König (Leiterin KNAPP-Kinderwelt)
Eröffnung KNAPP-Kinderwelt
KNAPP-Vorstandsvorsitzender Gerald Hofer eröffnet die KNAPP-Kinderwelt

Über KNAPP:

Die KNAPP AG zählt zu den weltweit führenden Anbietern intralogistischer Komplettlösungen und automatisierter Lagersysteme. Das nachhaltig ausgerichtete Familienunternehmen ist seit 60 Jahren fest in der Steiermark verwurzelt. Nicht nur die Internationalität und die damit verbundenen Entwicklungsmöglichkeiten sowie die Stabilität des Konzerns machen die KNAPP AG zu einem attraktiven Arbeitgeber, sondern auch die umfassenden Sozialleistungen für die mehr als 1.500 Mitarbeiter in Hart bei Graz und weiteren 300 bei KNAPP Systemintegration in Leoben. Dazu zählen beispielsweise das Werksrestaurant mit täglich fünf Menüs, die KNAPP-Akademie mit verschiedenen Aus- und Weiterbildungsangeboten oder auch das



haus eigene Gesundheitsprogramm KNAPPvital. Dieses bietet den Mitarbeitern ein umfassendes Sportangebot sowie Kultur- und Genussveranstaltungen.